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平成１０年の忘年会で、初めてホームページのご案内をしました、平成１０年 11月 

１７日にスタートしたのですが、アクセスカウントも２２０００を超えました。 

最近のウエブページでは、フラッシュが多用されて、きれいなページが多いですね、

プロのウエブデザイナーのようにはいかないのは、当然ながら、他のウエブページを

見て回った時に、本当にスマートなデザインであることで、いかに自分のページがダ

サイかというのを思い知らされます。 

元々が、そういうセンスが無いことに加え、技術・知識が無いのですから、当たり前と

いえば当たり前ですが、落ち込んでばかりいても仕方が無いですね。 

これからの方針として、全面的にリニューアルして、読みやすい（見やすい）ページ

にする、当然トップページを軽くして、気軽に立ち寄れるようにするという事を前提に、

情報は、このページを見れば何でもわかるように、できるだけ正確かつリアルタイムで

アップして、本当に２４０のページに相応しいものにする。 

まあ、こんな大それた事を言って、本当は何時になることやらですが、願望が大部

分の目標です。（以前にもこれと同じような事を書きました、と言うことは、願望だけで

終わる可能性の方が多いかな？） 

当然、もう少し勉強をしなければならないし、勉強が身に付くかどうかも心配ですが、

結局どれも物にならずの結果に終わりそうです。 

「ＴＷＯ－ＦＯＲＴＹ」誌も、全ての原稿を表紙も含め、ＰＤＦにして、２４０のメンバー

だけが閲覧できるように、パスワードで保護されたページにしたいと考えていますが、

こちらもなかなか直ぐにはできそうもありません、それよりも、「ＴＷＯ－ＦＯＲＴＹ」誌の

原稿を多数の皆様にお願いする方が先です、是非多数の局が、寄稿して下さい。 

 昨年は、総会を初め、電波伝播実験、技術講習会、それに、城ヶ島遠泳大会の無

線サポート、関東モービルハム同好会の幹事、その他にも色々なイベントで、多数の

局が参加、グループの活躍も盛り上がった１年でした。 

 今年も、更なる飛躍がある年にしたいものです、そうなると、ホームページの方も何と

か、役立てるように頑張らなければと気合の入るところですが・・・ 

 皆様も、仕事の関係等もあり、どうしても駄目という場合もあるでしょうが、メインイベ

ントには出来得る限り参加して、２４０を大いに盛り上げ、大いに楽しむようにしましょう、

現在の２４０は自然にでき上がったものではありません、皆さんが知恵を出し、時には

無理をして、努力、協力してでき上がったものです、楽しませてもらっているなら、協力

も必要、ギブアンドテークの精神を忘れず、今年もどうぞよろしくお願いいたします。 


